

COMUNIDAD**Se preparan para la transición en la CDMX**

Martí Batres, mandatario capitalino, y Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, se reunirán hoy para alistar el relevo en la Ciudad de México. / 22

TRANSICIÓN

Brugada se reúne hoy con el jefe de Gobierno

Batres ha reiterado que el cambio de gobierno será terso, debido al proyecto común que tienen

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

La primera reunión entre el mandatario capitalino, Martí Batres, y la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, está prevista para hoy en el Palacio del Ayuntamiento.

Asimismo, el equipo de Brugada mencionó que luego de la reunión, se llevará a cabo una conferencia de prensa en el Salón Francisco Zarco.

La tarde de ayer, Batres anunció que ya habían comenzado con el proceso de transición y que sus secretarios particulares estaban reunidos para afinar los detalles del primer encuentro.

Luego de poner en marcha los tres últimos convoyes que se adquirieron para el Tren Ligero Tasqueña-Xochimilco, el jefe de Gobierno afirmó que los secretarios “van a platicar del día, hora y características”.

En días pasados, Batres consideró que el cambio de gobierno se daría de forma sencilla, debido a que Brugada y él comparten el mismo proyecto para la ciudad y el país.

“Podemos advertir que será una transición bastante sencilla en virtud de que hay una cuestión muy importante que nos ayuda a este proceso de transición, y es que compartimos el mismo proyecto de ciudad y de país”, mencionó el domingo pasado.

Asimismo, recordó que la ley no establece una forma específica para llevar a cabo la transición, por lo que se basarán en los precedentes que tienen.

Por otra parte, rechazó pronunciarse respecto a si ha sido invitado por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para integrarse a su gabinete.

“Estamos en funciones de aquí hasta el 4 de octubre y son muchos días, entonces hay mucho trabajo. Como decía el otro día, tenemos todavía muchas cosas en la chistera, además del informe” que presentará el próximo 16 de junio al cumplirse un año de su arribo al Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Batres ha reiterado que en los más de 100 días que aún le quedan al frente de la Ciudad de México se llevarán a cabo inauguraciones de obras y reformas legislativas.

Asimismo, mencionó que hasta ahora ningún otro de los funcionarios de su gobierno, le ha informado que busque dejar su cargo, como recientemente sucedió con Luz Elena González, exsecretaria de Finanzas.

González se sumó “a otras tareas” de la Cuarta Transformación, como indicó el propio Batres.

EL DATO**Trabajo continúa**

El jefe de Gobierno, Martí Batres, manifestó que en lo que resta de la administración realizará inauguraciones de diversas obras y enviará propuestas de reformas al Congreso de la Ciudad de México.



Foto: Especial

El encuentro entre el mandatario capitalino y Clara Brugada se llevará a cabo en el Palacio del Ayuntamiento.

